

10 de Febrero de 2019  
Comunicado de Prensa UC/16/19

## **FIRMA CEDHNL CONVENIO PARA PROMOVER DERECHO A LA CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

En el marco del primer Campeonato Nacional de Tae Kwon Do, organizado por la Federación Mexicana de Deporte Escolar, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León firmó un convenio de colaboración con la Asociación de Tae Kwon Do y Deporte Escolar de Nuevo León, A.C., con el fin de impulsar proyectos y programas que propicien la defensa y difusión de los derechos humanos.

Ante la presencia de deportistas, padres y madres de familia, así como de servidoras y servidores públicos fue signado dicho acuerdo entre la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra y el presidente de la citada asociación, Jaime Figueroa Velázquez, a través del cual se comprometen a trabajar en la promoción y en el fortalecimiento de los derechos humanos, con un enfoque en los derechos al deporte, la recreación y la cultura física, ya que permiten la formación afectiva, física, intelectual y social, indispensable para lograr exitosamente el proceso educativo.

“La cultura física y el deporte representan un factor de equilibrio social y de autorrealización personal. Es por lo que se establece este convenio de colaboración para impulsar el ejercicio pleno de estos derechos”, expresó Velasco Becerra.

Añadió, que mediante el deporte se busca la promoción de valores como la solidaridad, la diversidad, la tolerancia, la igualdad, así como la promoción de una sociedad incluyente, buscando incidir en la eliminación de todas las formas de discriminación.

El evento se llevó a cabo en las instalaciones del Gimnasio Polideportivo de Tigres UANL.